

まちのできごと

チヤレンジ!! 2021

藤里町少年教室開校式

今年度の藤里町少年教室開校式が7月21日に開催され、受講する104名の中学生が出席しました。

今年度の少年教室は、上若コースに13名、志茂若コースに16名、高山太鼓コースに5名、壮士舞コースに2名、将棋コースに8名、切り絵コースに16名、茶道コースに5名、陶芸コースに11名、自然コースに22名、さらに今年度より新設された料理コースに22名、ダンスコースに12名の児童生徒が受講します。



開校式の様子

11月に開催される町民祭で作品展示や芸能発表を行い、受講の成果をお披露目する予定です。



町長による採火

秋田県内25市町村それぞれで「聖火」をおこします。県内の火を集めて「秋田県の聖火」とし、全国の聖火を集めて聖火リレーに使用します。

【概要】

8月12日、白神山地世界遺産センター藤里館前において、東京2020パラリンピック聖火フェスティバル採火式が行われました。藤里町長による採火が行われ、採火式終了後、聖火（ランタン）を持って、障害者支援施設虹のいえへ訪問しました（聖火ビジット）。

採火した火は、8月16日に行われる県集火式・出立式で県内25市町村の火を一つに集め、同月20日に東京へ映像（バーチャル方式）で運ばれます。

東京2020パラリンピック 聖火フェスティバル

（秋田白神の火）



聖火ビジット（虹のいえ）



採火式（遺産センター）